

36. Backnanger Silvesterlauf – Viermal Wahnsinns-Stimmung und viermal die giftige Marktstraße

31. Dezember 2023

Ein Bericht von Werner Weber

Der überwiegende Teil unseres Lauftreffs hat sich für einen gemütlichen, aber längeren Lauf im Remstal unter der Leitung von Ralf entschieden. Elke, Heidi und mich zog es wie die letzten Jahre aber wieder nach Backnang zum letzten Wettkampf im Jahr 2023. Unterstützt von Bianca, Jessica, Lisa, Holger und Peter war die TSV-Gruppe dann doch nicht so klein.



Bild v.l.n.r: Lisa, Elke, Jessica, Holger, Bianca, Heidi, Werner

Backnang ist immer ein Lauf-Highlight wegen der grandiosen Stimmung, der verwinkelten und teilweise anspruchsvollen Strecke und den vielen Teilnehmenden. Von 800 angemeldeten sind dann final 722 gestartet.

Lasst mich kurz den Veranstalter zitieren: „Der Silvesterlauf ist Kult -Backnangs Jahresend-Highlight. Emotion, Kopfsteinpflaster, Silvesterlauf pur. 2,5 Kilometer durch die Stadt, auf und ab. Tausende Zuschauer an der Strecke. Stimmung am Siedepunkt. Der Geruch von Schweiß und Glühwein. Und am Ende das befriedigende Gefühl, es wieder einmal geschafft zu haben“. Ich finde super zusammengefasst. 😊

Wir TSV'ler hatten auf gutes Wetter spekuliert und die Staffel mit Bianca, Jessica und Lisa hatte diesbezüglich richtig Glück. Beim Hauptlauf war es ab Runde 2 dann nicht mehr so angenehm bei aufkommendem kühlem Nieselregen. Egal, es hat uns allen trotzdem viel Spaß gemacht und beim Afterrun in der Bar konnten wir alle schnell wieder „trocknen“.

Für Lisa war es der erste Laufwettkampf und die Staffel war zügig unterwegs. Die 2,5 km waren als Einstieg gerade richtig und wir dürfen in 2024 auf „mehr“, vielleicht auch auf längeren Strecken hoffen.

Der Hauptlauf startete wie immer etwas hektisch aufgrund der sofortigen Steigung auf der Marktstraße und der großen Anzahl an Startern. Nach einer Runde beruhigt sich das Ganze schon etwas beim 2. Anstieg. Auf der 3. Runde dürfen wir „Normalo“-Läufer dann die Ohren spitzen, wenn das Führungsfahrrad um freie Fahrt schreit. Bei KM 6 kam der spätere Sieger Jens Mergenthaler (in 30:09) an mir vorbeigeflogen. Der Stolz auf die eigene Laufgeschwindigkeit reduziert sich innerhalb von Millisekunden, solange bis Jens dann wieder am „Horizont“ verschwindet. Dann gilt es noch die letzte Runde zu überstehen und sich auf den heißen Ziel-Tee zu freuen.

Elke und Heidi wollten zum Jahresabschluss ganz gemütlich laufen. Der Vorsatz hat keine 15 Minuten, geschweige bis ins neue Jahr gehalten. Beide liefen sogar relativ locker auf den jeweiligen Podestplatz, so darf ein Laufjahr gerne enden. Topp Leistung und Gratulation!

Bei mir lief es auch viel besser als gedacht und vor allem konnte ich die Runden ohne zusätzliche Flugeinlage sicher beenden und war mit dem Ergebnis überaus zufrieden.

Das Vorverlegen der Veranstaltung um 2 Stunden hat Silvester deutlich „entstresst“ und uns Neustädtern sehr gut gefallen. Wir hoffen, das wird so beibehalten.

Fazit: Es ist wirklich ein Volkslauf für Jede und Jeden, mit toller Organisation, sehr freundlichen Helfern und einer nachweihnachtlichen idyllischen Stimmung. 😊

Ergebnisse TSV Lauftreff:

Frauen 10 KM: (189 Teilnehmerinnen)

36. Elke Böllmann	50:04	2. AK W55
56. Heidi Dierolf	52:26	3. AK W50

Männer 10 KM: (533 Teilnehmer)

111. Werner Weber	44:04	2. AK M60
-------------------	-------	-----------

Staffel: 3*2,5KM (44 Staffeln)

27. TSV Neustadt	40:08	Jessica Weber, Bianca Weber, Lisa Glasner
------------------	-------	---

Streckenplan (Quelle Veranstalter)

